
COMPTE RENDU DE L'ASSEMBLEE GENERALE ORDINAIRE DU 
15 OCTOBRE 2022 

 
L'AG 2022 a eu lieu dans la salle du conseil de la mairie de Saint Bonnet. 
Etaient présents 24 membres du RCV à jour de leur cotisation. 

 
Le quorum d'au moins 1/3 des membres est largement atteint: 24 membres + 19 pouvoirs pour un effectif de 63 
membres. (voir PJ 1). 
La séance débute à 17 h 15 

 

Introduction 

La présidente ouvre la séance en remerciant Monsieur le maire de Saint Bonnet (absent) pour le prêt de la salle et 
excuse le président du CDRP empêché, et qui se fait représenter par son secrétaire: A. Le Boulh. 

 

Approbation du compte rendu de l'AG 2021 
 

Le compte rendu de l'AG 2021, consultable par tous les membres a été soumis à leur approbation. Le vote à main 
levée se répartit comme suit: Abstention: 0 - Contre: 0. Approbation à l'unanimité. 

 
 

Rapport moral (ou mot du président) 

Nous sommes réunis aujourd’hui afin de faire le bilan de l’année écoulée. En tant que Présidente je suis très 
heureuse de cette belle année et de tout ce que nous avons pu réaliser. En effet, après de longs mois abimés par le 
Covid nous avons enfin pu reprendre un cours normal pour nos activités. Nous en avons d’ailleurs bien profité. 
134 sorties ont été réalisées pour environ 1700 participants. Ce sont de jolis chiffres mais cela représente surtout 
la volonté d’être ensemble pour partager de beaux moments. 

Le RCV se porte bien, toujours en progression. Nous étions 63 adhérents cette année, soit 7 de plus que l’année 
dernière. Nos activités plaisent. De nouvelles demandes d’adhésions pour l’année prochaine sont en cours. 

En ce qui concerne la convivialité les repas « raglette » et « raquettes pleine lune » n’ont pas pu avoir lieu en 
raison des restrictions Covid. Nous les reprogrammerons cette année. Nous avons cependant réussis le repas de 
fin d’année chez le Totti à Saint-Bonnet et le pique-nique à Soubeyranne. 

Nous avons participé à des évènements extérieurs tels que la fête de la raquette au col du Festre, la réunion des 
baliseurs au Laus, la foire de Gap, la journée des associations à Saint-Bonnet. Ceci montre que le RCV est actif 
également en dehors de ses activités classiques. 

Plusieurs séjours ont été organisés et appréciés (d’après les retours) compte tenu du nombre de participants : 

- Raquettes dans le Vercors, 

- Printemps à la Couronne avec initiation marche aquatique, 

- Eté à la Bérarde, 

- Automne dans les Vosges. 

La formation des animateurs et des adhérents n’est pas en reste avec les stages : 

- PSC1 à la Croix Rouge, 

- Collecteurs d’informations (CDRP), 

- Baliseurs (CDRP), 

- Confirmation d’animation marche nordique (avec le référent Régional PACA). 

J’en profite pour vous annoncer que : 

- Alain Keller a été nommé référent départemental de marche nordique. Il ira présenter cette activité 

auprès des clubs du département qui le souhaiteront. Il vous en parlera dans le rapport d’activités qui va 

suivre. 

- Patrice Peyrol a rejoint le groupe des animateurs du « dimanche » depuis ce printemps. Un grand merci à 

lui. 

Toutes les animations effectuées cette année ont pu être réalisées grâce à l’implication totale des animatrices et 
animateurs que je tiens à remercier. Ils et elles ont répondu présents(es) à chaque sollicitation et vous ont ainsi 
permis de profiter d’un maximum de sorties et la découverte de nouveaux itinéraires. Vous pouvez les applaudir ! 



Le bureau est également à remercier pour son investissement et sa participation aux réunions de définition des 
programmes et le règlement de différentes questions. Un merci particulier au correspondant informatique (Alain 
K) qui est d’un soutien précieux. 

Je dois également remercier Jean-Luc et Martine qui ont su chacun proposer une randonnée « jeudi » pour cet 
automne. Si vous avez des idées je compte sur vous pour l’année prochaine. N’hésitez pas à faire des propositions 
pour de nouvelles destinations et nous les validerons ensemble ! 

Enfin je dois vous remercier vous tous, les adhérents, qui savez si bien soutenir ce club par votre participation 
massive à chaque sortie, votre bonne humeur et votre enthousiasme. J’ai beaucoup aimé partager cette année avec 
vous. 

Notre espace sportif est magnifique. Nos envies intactes. Alors continuons d’évoluer ensemble dans ce cadre 
privilégié pour notre plus grand bonheur ! 

 

Approbation du rapport moral de l'exercice 2020-2021 
 

Le vote à main levée se répartit comme suit: abstentions: 0 - Contre: 0 - Approbation à l'unanimité. 
 

Rapport d'activité présenté par le secrétaire 
 
 

Evolution des effectifs entre 2013 et 2022: 
 

De 25 en 2013-2014 nous sommes passée à 63 cette année ! 

 

 

 
Dimensionnement de l'animation des activités: 

 
5 animateurs pour le dimanche, 4 animateurs pour le jeudi et 3 animateurs pour la MN. 
Au total 9 animateurs car certains cumulent les animations. 

 
Sorties du dimanche: 

 
35 sorties ont été effectuées dont 8 en raquettes à neige et 2 en crampons. 
Pour les 25 sorties hors neige, en moyenne 10 personnes (maxi 16 et mini 3), 10 km et 640 m. 
Pour les 10 sorties raquette/crampons, en moyenne 10 personnes (maxi 15 et mini 6),10 km et 560 m. 

 
Sorties du jeudi après midi: 

 
42 sorties ont été effectuées dont 2 en raquettes à neige et 5 en crampons 
Pour les 35 sorties hors neige, en moyenne 10 personnes (maxi 32, mini 3) 9.5 km et 400 m. 
Pour les sorties raquettes, en moyenne 18 personnes (maxi 26, mini 18), 7.5 km et 260 m. 



Marche nordique: 

43 sorties ont été effectuées dont 5 le vendredi et 4 en crampons. En moyenne 11 personnes (maxi 17, mini 4). 

Alain K, référent départemental de la MN, fait une intervention pour expliquer la fonction du poste. 
Seul le RCV propose cette activité au sein du CDRP05. Alain est chargé de développer la MN et pour cela va 
organiser des séances dans les autres clubs intéressés. Il devrait recevoir en dotation de la part du comité des 
bâtons destinés à ces séances. 

 
Séjours: 

 
3 séjours ont été effectués, tous en étoile: 
* 4 jours en Vercors en raquettes avec "la vie sauvage": 23 participants, 43 km et 970 m. 
* 4 jours à la Cote Bleue, 17 participants, 47 km et 1840 m 
* 6 jours dans la Bérarde en étoile: 19 participants, 72km et 4730 m 

 
Convivialité 

 
Repas de fin d'année au restaurant le Toty, rando-grillades à Subeyranne 

 
Formation animateur de randonnée: 

 
Un animateur a été confirmé. 

 
Formation baliseurs: 

 
3 baliseurs ont été formés en 2022. Ils se verront attribuer rapidement des secteurs 
3 collecteurs numérique ont été formés et attendent leur confirmation avec un tuteur 

 
Participation au CDRP 05: 

 
Une personne participe aux activités du CDRP05 en tant que secrétaire, et aussi responsable de la commission 
Editions. 
2 personnes du RCV ont assuré une permanence au stand CDRP à la foire expo de Gap. 
3 personnes du RCV ont participé au forum des associations de Saint Bonnet. 
Une délégation de 13 personnes du RCV était présente à la fête de la raquette au col du Festre 
Une délégation de 15 personnes du RCV était présente à la fête de la randonnée à Savines le lac. 
6 personnes du RCV balisent près de 120 km de GR et GRP dans le Champsaur et le Valgaudemar. 
1 personne est référent marche nordique 

 
Valorisation de notre site Internet 

 
Un calendrier prévisionnel est proposé chaque trimestre. 
Toutes les sorties (MN, Jeudi et Dimanche) sont renseignées en temps réel. Les évènements exceptionnels y sont 
mis en valeur. Les séjours et treks y sont détaillés. 
Des renseignements pratiques y sont disponibles. 
Toutes les activités donnent lieu à prise de photos et présentation de celles ci sur notre site. 
La randonnée du dimanche et les séjours donnent lieu à une chronique. 
Notre site est une vitrine de notre activité et sa facilité d'utilisation, son sérieux, peuvent attirer des candidats 
randonneurs. Il est d'ailleurs considéré comme de bonne tenue. 
Il est tenu par 3 personnes. Il faut continuer à le mettre en valeur. 

 
Conclusion: 

 
L'activité du RCV est soutenue grâce aux 8 animateurs qui donnent de leur temps pour animer les sorties. Seul le 
mauvais temps nous empêche de randonner! 
Nous sommes actifs auprès du Comité départemental de la randonnée pédestre. 

 
Grâce à notre site Internet et aussi grâce au bouche à oreilles, l'effectif est en augmentation. 

 

 
Intervention d'Alain Le Boulh, secrétaire du CDRO05 

 
Alain, mandaté par Gille Flouw, président du CDRP05, remercie les membres du RCV pour leur dynamisme et 
leur implication en tant que baliseurs, collecteurs et membres du Comité Directeur. 
Le RCV a aussi été présent lors des fêtes de la raquette et de la rando, et a assuré une permanence lors de la foire 
de Gap. 



Rapport financier présenté par la trésorière et approbation des comptes 
de la saison 2021-2022 

 

 

Les comptes de l'année écoulée synthétisés ci dessus étaient disponibles pour consultation par tous les membres 
et ont été soumis à leur approbation. 
La vérificatrice aux comptes, Fabienne Pauly, a vérifié ceux ci le 15 octobre 2022 et rend son avis: ils peuvent être 
approuvés sans réserve. 
Le vote à main levée se répartit comme suit: abstentions: 0 - Contre: 0 - Approbation à l'unanimité. 

 
Montant des cotisations pour l'exercice 2022-2023 

Le montant de 22 euros proposé par le bureau (identique à l'exercice précédent) et soumis à l'approbation de l'AG. 
Le vote à main levée se répartit comme suit: abstentions: 0 - Contre: 0  - Approbation à l'unanimité. 

 
Formations: animateurs de randonnée, baliseurs, collecteurs 

 
Appel est fait auprès des membres du RCV pour participer aux stages organisés par la Fédération. 
Pour la formation au brevet fédéral d'animateur, Viviane et Antoine répondent présent. 
Pour la formation d'animateur fédéral de Marche Nordique, Nadine est partante. 

 

Perspectives des treks et séjours 
 

Hiver 2023 : plusieurs propositions : Queyras, Briançonnais, 
Printemps 2023 : Vercors, Chartreuse, monts du Lyonnais 
Eté 2023 : Mercantour, Dolomites 
Automne 2023 : Maurienne 



 

Organisation des festivités 

Repas de fin d'année 
 

Proposition pour un repas le samedi 3 décembre 2022, lieu à définir, proposition: les Chenets à St Julien 

 
Soirée conviviale de début d'année 

 
Proposition pour organiser une "raglette" de début d'année, lieu et date à définir 

 

Questions diverses: 

Rencontre Inter Régions PACA, AURA à Embrun. Des volontaires sont demandés. Yves se propose pour 
accompagner les visites prévues pour les accompagnants. 

 

Renouvellement des membres du bureau: 

Comme chaque année et conformément à nos statuts, tous les membres du bureau sont à renouveler. 
Aucune candidature n'a été reçue avant l'AG. 
Se représentent: Cathy Keller, Marie Blanche Rispaud, Andrée Fiandino , Alain Le Boulh , Alain Keller , 
Pierre Esposito. 

 
L'élection nominative de personnes doit se faire à bulletins secrets sauf si l'AG approuve le vote à main levée. 
L'assemblée consultée approuve le vote à main levée à l'unanimité (pas de voix contre ni d'abstention). 
Les 6 candidats sont élus à l'unanimité pour 1 an. 
Une réunion de bureau aura lieu ultérieurement pour définir les postes. 

L'assemblée prend fin à 18 h 45. 

Un apéro dînatoire type "auberge espagnole" suit cette assemblée. Les boissons sont offertes par le RCV 

Saint Bonnet en Champsaur le 22/10/2022 

La Présidente: Marie-Blanche Rispaud Le secrétaire: Alain Le Boulh 


